



EFE Valparaíso activa plan de contingencia luego del descarrilamiento de un servicio en Quilpué

REGIÓN. Largas filas de pasajeros en la hora punta tarde se registraron en Viña.

Cerca de las 09.45 horas de ayer, en el sector de Valencia, en Quilpué, se produjo el descarrilamiento de un servicio de EFE Valparaíso, que si bien no dejó personas heridas ni lesionadas, obligó a la evacuación de cerca de un centenar de pasajeros que se trasladaban a sus labores.

El accidente, que está sien-

do investigado, activó un plan de contingencia con servicios cada 20 minutos en el tramo Limache-Quilpué y El Salto- El Puerto.

Además, con el objetivo de completar el tramo, la estatal dispuso el apoyo de buses para unir la comuna de Quilpué con el sector de Chorrillos, en Viña del Mar.

HASTA HOY

Dada la complejidad de las maniobras para remover el tren descarrilado y los arreglos que se requieren, el gerente general de la empresa, Miguel Saavedra, manifestó el que el plan se mantendrá hasta la jornada de hoy.

“Las faenas van a ser bastante complejas y se requerirá

un apoyo de grúas”, dijo el ejecutivo, agregando que “por lo tanto vamos a estar con una operación parcial”.

Al respecto, Saavedra explicó que “vamos a estar con servicio de trenes desde Limache hasta Quilpué y desde El Salto hacia Puerto, apoyados con buses de conexión entre Quilpué y Chorrillos”.



LARGAS FILAS DE PASAJEROS PARA EL TRASBORDO A BUSES LOCALES.